



## Der Adler feiert am Sonntag Geburtstag

Der Adler feiert am Sonntag Geburtstag  
Große vorweihnachtliche Geburtstagsfeier am 9. Dezember im DB Museum Nürnberg Fotoaktion in begehbaren Schneekugel Buntprogramm für Kinder (Berlin/Nürnberg, 7. Dezember 2012) Am 7. Dezember 1835 fuhr zwischen Nürnberg und Fürth die erste Eisenbahn in Deutschland. Die legendäre Lokomotive an der Spitze des Zuges war der Adler. Dieses Ereignis feiert das DB Museum wie jedes Jahr mit einem vorweihnachtlichen Geburtstagsfest am Sonntag, den 9. Dezember, in der Zeit von 10 bis 18 Uhr. Höhepunkt des Festes ist eine begehbare Schneekugel, die vor dem Haupteingang aufgebaut wird. In der Kugel schneit es Kunstschnee, die Besucher können sich fotografieren lassen und so ein persönliches Weihnachtsfoto mit nach Hause nehmen. Für die Kinder hat das Museum ein buntes Weihnachtsprogramm vorbereitet. Im Foyer wird gebastelt und gebacken, ein Nikolaus geht durch das Haus und überrascht die kleinen Besucher mit Geschenken. Ab 10.30 Uhr pendelt ein Adler-Straßenzug zwischen dem Lorenzer Platz in der Altstadt und dem Museum. Herausgeber: Mobility Logistics AG Potsdamer Platz 2, 10785 Berlin, Deutschland Verantwortlich für den Inhalt: Leiter Kommunikation Oliver Schumacher DB Mobility Logistics AG Achim Stauß Stellv. Leiter und Sprecher Pressestelle Konzern presse@deutschebahn.com  "http://www.pressrelations.de/new/pmcounter.cfm?n\_pinr\_=516813" width="1" height="1">

### Pressekontakt

Deutsche Bahn AG

10785 Berlin

### Firmenkontakt

Deutsche Bahn AG

10785 Berlin

Die Deutsche Bahn AG ist der führende Mobilitäts- und Logistikdienstleister Deutschlands. Rund eine viertel Millionen Mitarbeiter sind in ihren Unternehmensbereichen Personenverkehr, Transport & Logistik und Infrastruktur und Dienstleistungen tätig. Der DB-Konzern will ein überdurchschnittlich wachsender Dienstleistungskonzern mit guter Ertragskraft und europäischer Ausrichtung sein. Das Hauptgeschäft ist der Personen- und Güterverkehr auf der Schiene. Touristik und Logistik bieten besonders gute Chancen für Wachstum. Die Vorteile, die der Schienenverkehr beim Umweltschutz bietet, werden konsequent genutzt.